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In Toscana proseguono i lavori per la riqualificazione del raccordo Siena-Firenze.

      

Continua il piano Anas volto alla riqualificazione del raccordo autostradale Siena-Firenze e
l’innalzamento dei livelli di sicurezza per la circolazione lungo l’infrastruttura. L’investimento,
scrive Anas sul proprio portale, supera i 46 milioni di euro tra lavori completati negli ultimi due
anni e gli interventi attualmente in corso.

  

Nei giorni scorsi a Siena è stato fatto il punto sull’avanzamento dei lavori. Presenti anche il
Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti Graziano Delrio e il Presidente Anas Gianni Vittorio
Armani, il presidente della Regione Toscana Enrico Rossi, il sindaco di Siena Bruno Valentini.

  

“La riqualificazione della Siena-Firenze - ha affermato il Presidente Anas Gianni Vittorio Armani
- è una nostra priorità, anche in considerazione degli alti volumi di traffico di questa arteria, che
tocca i 25.000 veicoli al giorno”.
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“Entro l’autunno - ha proseguito - completeremo gli interventi programmati per il 2016-2017, che
valgono 26,5 milioni di euro e che si aggiungono ai lavori realizzati lungo l’intera direttrice nel
2015 per ulteriori 20 milioni di euro e agli interventi di risanamento del piano viabile già eseguiti
lo scorso anno sulla tangenziale Ovest di Siena. Anas sta realizzando su questa infrastruttura
un vasto piano che già a partire da questo dicembre restituirà a questa parte di territorio una
strada nettamente migliorata, più sicura e più veloce, con allargamento della sede, asfalto
drenante, barriere di nuova generazione, in linea con la strategia nazionale che punta sul
recupero del gap manutentivo accumulato negli anni passati. Non ci fermeremo qui. Nei
prossimi anni abbiamo programmato interventi per altri 80 milioni”.
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